

Camper, a bénit solennellement une belle cloche de mille livres, sortie des ateliers de M. Georges Paccard, à Annecy-le-Vieux. Elle porte les noms de Marie-Joseph-Adélard. Toute la population, hommes, femmes et enfants ont voulu sonner cette magnifique cloche qui va chanter les grandes joies et pleurer les grandes douleurs, et appeler chaque matin, midi et soir, les fidèles à la prière.

Voici les noms des membres du clergé présents à la bénédiction de l'église la veille et à la bénédiction de la cloche, le 14. S. G. Mgr Langevin, O. M. I., archevêque de Saint-Boniface; le T. R. P. C. Cahill, provincial des Oblats; le R. P. Prisque Magnan, procureur des Oblats; le R. P. Adélard Chaumont, O. M. I., supérieur et principal à Camperville; le R. P. C.-J. Camper, O. M. I.; le R. P. Ed. Gendreau, O. M. I., curé de Saint-Charles; M. l'abbé Plucinski, curé des Polonois à Sifton; M. l'abbé Gagnon, du rite ruthène, économie à Sifton; les RR. PP. Oblats de Marie-Immaculée, Bousquet, principal de l'école indienne de Kenora, Ont.; Ruelle, principal de l'école indienne de Saint-Philippe; Dorais, de Kenora; Thérien, de Kenora; Chagnon, de Sandy Bay; J. Magnan, du Juniorat; Poulette, de Grandpré; les RR. FF. Oblats De Byle, Gauthier (Eugène), Shoemacher, Fafare.

CONFIRMATION DE 182 PERSONNES. — A 3 h. p. m. le même jour (14 juillet), S. G. Mgr l'Archevêque a confirmé 182 personnes, enfants et adultes, après leur avoir adressé la parole en anglais et avoir écouté l'interprétation en sauteux par le R. P. Camper. Le nouveau cimetière bien séparé par deux grandes allées en forme de croix, avec sa grande croix et son superbe crucifix en bronze fait vraiment honneur à nos plus vieilles paroisses du diocèse.

SÉANCE DONNÉE, LE DIMANCHE SOIR, PAR LES ENFANTS DE L'ÉCOLE SOUS LA DIRECTION DES RDÉS SŒURS FRANCISCAINES MISSIONNAIRES DE MARIE EN L'HONNEUR DE MONSEIGNEUR ET DU R. P. A. CHAUMONT DONT ON FÊTE LE VINGT-CINQUIÈME ANNIVERSAIRE DE SACERDOCE. — La séance en anglais et aussi quelque peu en français a été intéressante à cause des efforts faits par les enfants pour intéresser leur auditoire où des jeunes enfants faisaient, comme à l'église, une musique discordante et tapageuse.

Les deux adresses, l'une à Monseigneur et l'autre au R. P. A. Chaumont, ont été fort bien lues et étaient vraiment riches de sentiments élevés et bien délicats. Monseigneur a répondu en français et en anglais et le R. P. Principal a parlé avec éloquence en français et en sauteux. Voilà un religieux aussi humble que méritant qui a été fêté bien malgré lui, mais qui a reçu un témoignage non équivoque d'estime et d'affection reconnaissante de toute la population qui a parlé par la bouche des enfants toujours éloquents quand les bonnes